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SEÑAL POLITICA

Por: ANWAR A. VIVIAN PERALTA

REFUERZA RECTOR DE LA UAT DAMASO ANAYA AMISTAD CON CABALGATA

Para reforzar los lazos de fraternidad y compañerismo, el rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas
(UAT), DAMASO ANAYA ALVARADO, encabezó la Cabalgata de la Amistad 2025, un evento que promueve
las tradiciones y la sana convivencia entre la comunidad universitaria y la sociedad en general.

Durante la jornada ecuestre, el rector destacó la importancia de preservar estas tradiciones que fomentan la unión
y el sentido de pertenencia dentro de la comunidad.

La actividad fue organizada por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia «Dr. Norberto Treviño Zapata»
(FMVZ) y la Facultad de Ingeniería y Ciencias (FIC), con la participación de sus respectivos directores,
FLAVIANO BENAVIDES GONZALEZ y VICENTE PAUL SALDIVAR ALONSO, quienes se sumaron al
recorrido con los cabalgantes.

La cabalgata inició en las instalaciones del Centro Universitario Victoria y se extendió a lo largo de 10.5
kilómetros, pasando por un trayecto de la vía del ferrocarril y diversos sectores de la zona sur de la capital, hasta
concluir en la FMVZ.

Como parte del cierre del evento, los asistentes disfrutaron de un ameno convivio en donde participaron diversos
grupos artísticos de la UAT que ofrecieron un repertorio de música y danza tradicional.

En representación de los organizadores, el director de la Facultad de Veterinaria, FLAVIANO BENAVIDES,
dirigió un mensaje de agradecimiento a los participantes, resaltando el valor de estas iniciativas para fortalecer la
identidad universitaria y la colaboración entre los distintos sectores de la comunidad.

GOBIERNO DE MATAMOROS LISTO PARA CONTINGENCIA INVERNAL

El gobierno municipal ha informado que está listo para hacer frente a la contingencia invernal que se espera para
la próxima semana.

Según el reporte meteorológico, se prevé una drástica baja en las temperaturas, alcanzando puntos cercanos a la
congelación, por lo que el alcalde, ALBERTO GRANADOS FAVILA, aseguró que se han tomado todas las
medidas necesarias para garantizar la seguridad y bienestar de los habitantes del municipio durante este evento
climático.

El edil matamorense indicó que como en otras eventualidades, será el edificio del Treceavo Comité Campesino el
primero que se habilitará como albergue para dar atención a familias y personas vulnerables.
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Asimismo, y en caso de ser necesario, la alberca «Ing. Eduardo Chávez» sería otro de los inmuebles que se
podría utilizar como albergue para dar atención a personas que así lo necesiten con la presencia de bajas
temperaturas.

Además, se activarán protocolos de seguridad, con especial atención en las zonas más vulnerables, y se
coordinarán esfuerzos con Protección Civil para brindar apoyo a la población ante cualquier eventualidad. Las
autoridades exhortaron a la ciudadanía a tomar precauciones para enfrentar las bajas temperaturas que se
pronostican.

Por otro lado, ALBERTO GRANADOS mencionó que se está dando mantenimiento al equipo de Protección
Civil y a futuro se pretende también la adquisición de nuevo equipo que en determinado momento sea de gran
apoyo a los matamorenses.

NUEVO LAREDO CUENTA CON MAS PAVIMENTACION: CARMEN LILIA

Ahora las colonias Gallegos, Encinos, Nogal y Los Fresnos están mejor conectadas al poniente de Nuevo Laredo
con la inauguración de la pavimentación del Bulevar Las Torres entre Translación y Municipio Libre.

Esta obra que agiliza la movilidad de los habitantes del sur de la ciudad, fue entregada a la presidenta municipal
CARMEN LILIA CANTUROSAS VILLARREAL, quien destacó la importancia de mejorar la infraestructura
vial para optimizar los traslados de las familias de un sector a otro y mejorar su calidad de vida. "Es un nuevo eje
vial que hace conexión donde no existía una calle y hoy en día ya hay un acceso directo a la vialidad Municipio
Libre, uno de los bulevares más transitados de la ciudad; nuestra ciudad crece, se desarrolla. Para mí es bien
significativo saber que estamos trabajando cerca de ustedes, atendiendo sus peticiones y resolviendo problemas
de antaño", expresó Canturosas Villarreal.

En la colonia Gallegos, se llevó a cabo esta obra de pavimentación en una superficie de más de 2 mil metros
cuadrados, en el Bulevar Las Torres, con una inversión de 3 millones 944 mil 124 pesos.

Por otro lado, mencionó que cerca de ahí, en la colonia Los Fresnos se realizó la repavimentación asfáltica de la
Prolongación Monterrey, cuerpo poniente, en el tramo que va de Anzures a Apizaco. La inversión destinada a
esta obra fue de 1 millón 636 mil 320 pesos, lo que contribuirá a una mejor movilidad y seguridad vial.

Las obras incluyen desmonte, despalme y deshierbe, trazo y nivelación, corte de caja, carga y acarreo,
mejoramiento de terracerías, sub base y base, riego de liga, riego de impregnación, señalamientos, renivelación
de pozo, guarniciones, acometida eléctrica, alumbrado y carpeta asfáltica.

SUPERVISA VERONICA AGUIRRE OBRAS DE PAVIMENTACION EN EJIDO "FCO. VILLA"

La alcaldesa de San Fernando, VERONICA AGUIRRE DE LOS SANTOS, realizó una visita de supervisión a la
obra de pavimentación hidráulica en la avenida principal del ejido Francisco Villa, constatando un avance
superior al 70%.

La pavimentación abarca un área de 1,173 metros cuadrados y beneficiará tanto a los habitantes del sector como a
los estudiantes del CBTA 139, mejorando el acceso y la movilidad en la comunidad.

Esta obra fue gestionada por la alcaldesa ante el Gobierno del Estado, encabezado por el gobernador AMERICO
VILLARREAL, con el respaldo de la Secretaría de Obras Públicas.

Durante su recorrido, VERONICA AGUIRRE reafirmó su compromiso con las comunidades rurales, destacando
que esta infraestructura quedará terminada en los próximos días, cumpliendo así con una demanda prioritaria de
los habitantes del ejido Francisco Villa.



ENTREGA PRODUCTOS DE CANASTA BASICA DIPUTADO VICTOR GARCIA

En un esfuerzo por continuar cerca de la ciudadanía y fortalecer el bienestar de las familias matamorenses, el
diputado VICTOR GARCIA FUENTES, representante del Distrito 10, llevó a cabo una jornada de apoyo en la
colonia Valle Real.

En su representación, su esposa, MONICA LIMON CANO, visitó la comunidad, donde entregó productos de la
canasta básica, en aras de contribuir en mejorar la calidad de vida de las y los habitantes.

El Presidente de la Comisión de Salud del Congreso local, ha dejado de manifiesto el compromiso con el
bienestar de la población y la importancia de mantenerse en contacto con las necesidades de los ciudadanos.

Y como lo ha señalado en diversas ocasiones: "Seguiremos cerca de nuestra gente, escuchando, apoyando y
trabajando por su bienestar con amor y responsabilidad".

A través de este tipo de acciones, el legislador matamorense busca impulsar el acceso a una mejor calidad de vida
para las familias de su distrito, por lo que mantendrá un trabajo directo con la gente como pilar fundamental para
el desarrollo de la comunidad.

Con iniciativas como esta, el doctor VICTOR GARCIA continúa demostrando su compromiso de hacer bien las
cosas, con responsabilidad y corazón, sobre todo por y para Matamoros.

EXHORTA JEFE DEL CREDE EN CD. VICTORIA A TRANSPARENTAR MANEJO DE CUOTAS

EL TITULAR del Centro Regional de Educación (CREDE) en Victoria, JUAN VITAL ROMAN MARTINEZ,
dio a conocer la invitación en forma pública para que las asociaciones de padres de familia busquen transparentar
el destino de las tan conocidas cuotas escolares.

Ya que en este tema se ha manifestado dijo el funcionario de la SET que las mesas directivas de las diferentes
instituciones, son quienes manifiestan que monto habrán de cobrar.

POR LO QUE SON los padres de familia quienes deberán de rendir cuentas con respecto al dinero en el tema de
las aportaciones voluntarias.

MANIFESTO el jefe del CREDE Victoria, JUAN VITAL ROMAN MARTINEZ que debe ser fundamentada la
transparencia para que no se topen con problemas internos de malos manejos de las cuotas otorgadas por los
mismos padres de familia.

SUMA NUEVOS CIUDADANOS MC

Movimiento Ciudadano es un partido que todos los días suma a tamaulipecos que hacen escuchar su voz contra la
injusticia, abusos o atropellos. Integra en sus filas agentes de cambio y líderes que buscan hacer impacto positivo
en su comunidad.

En este sentido, el dirigente de la Fuerza Naranja, ROBERTO LEE, presentó a una nueva integrante cuyas
acciones recientes, han sido objeto de la atención nacional, Alejandra Ceccopieri.

«Todos recordamos a Alejandra por su lucha contra la injusticia de la que fue objeto aquí en Reynosa, cuando
una conocida agencia automotriz no respondía a los reclamos que ella hizo por una unidad defectuosa» afirmó.

«Estoy seguro que todos los que nos enteramos del caso nos identificamos; su lucha inspiró a muchos, es el tipo
de personas que queremos, valientes, que den la cara, por ellos y por los demás» continuó.



Dijo que es el perfil de su equipo de trabajo y de todos los tamaulipecos que simpatizan con la opción naranja.

Movimiento ciudadano es un partido que registra un crecimiento histórico en el país, reflejándose en Tamaulipas
con un relevo generacional que combina la experiencia con la juventud, convirtiéndolo en una opción real que
ofrece respuestas.

ENVIO MI FELICITACION POR SU CUMPLEAÑOS este 17 de febrero a GUILLERMO ACEBO SALMAN,
Presidente de la CMIC Reynosa; JUAN JOSE DE LA FUENTE Y GUILLERMO RUSTRIAN.

Como este 18 de febrero también felicito a DANIEL GONZALEZ STEVIZ, PEDRO ALFONSO GARCIA
HERNANDEZ, Director general del Periódico "Expreso"; PATY PALACIOS, ex diputada local por Valle
hermoso y actual funcionaria municipal; MIGUEL DE LEON, PROFR. HECTOR BLANCO OLVERA Y
PROFR. AUSENCIO BAEZ.

Y nos veremos


